



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

オ500回 例会 昭和60年10月21日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 西岡 豊会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 海南R.C. 山西輝明様 岩永賢一郎様
4. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 50名 出席率 76.92%
前回修正出席率 90.77%
5. 会長スピーチ 西岡 豊会長

皆さん、こんにちは。ビジターの皆様、ようこそいらっしゃいました。今月は職業奉仕月間、又、米山月間でございます。医王寺での第一週例会設営に当り、谷口委員長、橋本さん、丸畑さん、委員の皆様にお世話になり、どうも有難うございました。それから、先週の例会に欠席させて頂き、代行を楠部さんに勤めて頂きました。どうも有難うございました。去る10月5日には、地区の雑誌委員会がございまして、委員長の喜田さんに、参加して頂きました。御苦労様でした。10月10日は久し振りの80会ゴルフ・コンペで、楽しみにしていたのですが、旅行中で参加出来ず残念でした。宇恵さんが優勝、前窪さんが準優勝、おめでとうございました。

米山月間と言う事で、委員長の中尾さんには、後程卓話をして頂く事になっております。よろしくお願ひします。

私、9日から一週間、広州、桂林を見物して来たのですが、まず、中国で一番驚きましたのは、町の中が人であふれていると言う事で、兎に角、至る所人と自転車の洪水という感じでした。広州の町の中は、台湾の台北と非常によく似た印象を受けました。町行く人々は男性は比較的質素な紺色の人民服を着た人が多く、中にはカーキ色の軍服を着た人も少し混じっています。若い女性は、さすがここ何年来の開放政策の影響か、カラフルな服装が多くなって、ジーパンや、パンタロンスタイルで、何十年か前の台湾のスタイルが今、広州の感じではないかとの印象を受けました。桂林の風景はさすが天下の名勝地と言われるが如く、誠に素晴らしい景色で、我々、掛軸の山水画を見る時に、ある程度作られた風景の美と言うものを感じるのですが、実際に見た感じは、或いは、それ以上だったかも知れません。唯、観光客を受け入れる態勢がまだまだ整っていないくて、ホテル

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

1985~'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F. カドマン

Edward

などは、予約が全然当てにならなく、それこそ行き当りぼったりと言う感じがしました。それから広州、桂林で預けた手荷物が、私達がホテルに到着して、3時間、4時間も経っているにもかかわらず届かないと言う状態で、連日、34~35度という暑さの中で汗を流して、着替えも出来ない始末でした。業を煮やしてガイドに不満をぶちまけると、返って来た言葉が「遅かれ早かれ到着する。」と言う事で、香港からついて来たガイドはユーモアのある男で、我々が平生忘れていた言葉を思い出させられた様な感じでした。料理は台湾料理よりもまだしつこい様な感じで、二日目位から辟易して来ました。風景などは、さすが中国で私達日本人としては、想像も及ばない景勝地も有るのですが、もっと観光行政などに力を入れ段々と開発されますとすごい観光地になるのではないかとつくづく感じました。

6. 幹事報告 小嵐俊和幹事

○ 例会臨時変更のお知らせ

和歌山南R.C. 11/8 (金) → 11/8 (金) P.M. 6:00 ~ 紀の国会館

7. クラブフォーラム 中尾公彦 米山記念奨学会委員長

今まで二回程、米山記念奨学会について話しましたので、今日は皆様方にどれだけ御協力を頂いているかを簡単に御報告申し上げます。

現在15名の方が、功労者、準功労者になって頂いております。お名前の方は、皆様方のお手元に連絡させて頂くとして、是非とも一回の方は二回、二回の方は三回と、一回3万円の御協力をお願いしたいと思います。今年度に入りまして、土岐さん、西岡会長、新垣さんが準功労者として3万円を御寄付頂きまして、有難うございます。功労者として30万円を一回で御寄付頂いた方が3名おられます。これに追随して頂く様、1回~10回の分割で結構でございますので御協力をお願い致します。現在、264地区の中で海南東クラブは、中程でございます。過去累計寄付額は今年の6月で3,138,500円です。やはり長い年月に於て、ロータリークラブの活動をされているクラブは、1,000~2,000万円近いところまで行っていますが、我々クラブはやっと10周年過ぎた所ですので、この位であろうと思っております。

ロータリー財団の方へも皆様方の御寄付を頂いていますので、両方とも掛け持ちと言うのも大変であろうと思いますので、前窪委員長とも相談して、推薦させて頂きますので、よろしく御協力をお願い致します。

ニコニコ・米山・BOX

岡本 正君 11/9に海南医師会文化講演会。御来聴ください。

新垣 勝君 先週、喜田さんにお世話になりました。

西岡 豊君 中国旅行を記念して。

上南雅延君 " "

冷水正雄君 " "

中尾公彦君 久しぶりに前に坐わり、卓話をします。

谷井昭三君 海南高校野球部が近畿大会の県予選で22年ぶりに優勝しました。

角谷勝司君 海南高校定期制振興会会長になり、皆様お世話になりました。

中村隆俊君 先日、上京して和光を見学しました。

小嵐俊和君 " " "

三木寛昭君 " " "

次回例会案内 昭和60年10月28日(月) PM12:30 於 海南商工会議所

ゲスト卓話、北野愛子様(生命の電話)